

INSTITUCIÓN:

FUNDACION HUESPED

Domicilio: Angel Peluffo N° 3932, Capital Federal

Inscripción I.G.J. N° 958

M E M O R I A

Correspondiente al ejercicio económico N° 28
finalizado el 30 de junio de 2017

Señores miembros de
FUNDACION HUESPED

En cumplimiento de las disposiciones legales y estatutarias vigentes, cumplimos en presentar la presente Memoria referida al 28° periodo de la institución.

Ha concluido un ejercicio de intenso trabajo, un año con muchas realizaciones en el cual hemos encarado nuevos desafíos de acuerdo a lo propuesto en nuestro plan estratégico vigente que incluye investigaciones en otras enfermedades infecciosas y un mayor acceso a los derechos en el marco de la salud pública. La epidemia de SIDA está estabilizada en cuanto a nuevas infecciones, defunciones y diagnósticos anuales aunque sigue siendo inadmisibles que el número de nuevas infecciones se mantenga alrededor de 6500 y se produzcan cerca de 1500 muertes por año. Entendemos que más allá de la disponibilidad de medicación y tratamiento, el núcleo duro a atravesar para disminuir esta cantidad de personas infectadas y muertas, pasa por el incremento de acceso a los derechos de las poblaciones especialmente vulnerables y en especial los hombres que tienen sexo con otros hombres y las personas trans. La necesidad de reducir el estigma y la discriminación en estas poblaciones, sigue presente y nuestra entidad desarrolla una actividad importante tanto en la incidencia política para incrementar y modificar cuando necesario las políticas públicas, como también en la gestión del conocimiento y construcción de capacidades para el fortalecimiento del sector público y comunitario.

Nuestro área de investigación clínica y social continúa desarrollando terapias y conocimiento basados en la evidencia y servicios directos buscando simplificar los tratamientos y abaratar su alto costo económico. El estudio PADDLE fue reconocido por ONUSIDA entre los 10 principales avances del año en la respuesta al VIH/sida y se usó como modelo para el desarrollo de dos grandes estudios internacionales. Nuestro estudio ANDES, realizado como parte de un consorcio público-privado que busca simplificar el tratamiento para VIH, demostró que la estrategia de dos drogas con Darunavir también es efectiva. También Organizamos el primer consorcio argentino para investigar la asociación entre cáncer y VIH con centros de alta excelencia en Argentina y en colaboración con la Universidad de Miami. Y lanzamos el estudio COPA2, en colaboración con la Universidad de Miami, entre 360 personas con VIH en 6 hospitales de 4 provincias buscando mejorar la adherencia al tratamiento. Hoy podemos decir que muchas de las drogas que fueron testeadas y estudiadas en FUNDACION HUESPED se utilizan cotidianamente beneficiando la calidad de vida de miles de pacientes.

El área de Programas ha incrementado durante el último año la atención directa con más consejerías y psicoterapias focales individuales, grupos semanales de personas viviendo

con VIH y talleres mensuales. Más de 2500 personas se acercaron a nuestro Centro de Testeo de VIH rápido y gratuito y llegamos a más de 250 mujeres transgénero con pruebas de VIH y sífilis, referencia para tratamiento y otros servicios. Continuando una actividad que nos distingue desde el inicio de nuestras actividades en el año 1989, atendimos durante este año 1800 consultas en nuestro Servicio de Atención Psicológica y 1500 en nuestro Servicio de Asistencia Legal. En el marco del trabajo territorial en el norte del país en la provincia de Salta en cooperación sur sur, finalizamos un proyecto de 3 años en el noroeste argentino y Bolivia en el que alcanzamos a más de 1000 personas de comunidades indígenas. Además, llegamos a más de 4000 personas en centros de atención de la salud y testeamos a más de 7000 mujeres embarazadas.

Continuamos el fortalecimiento de organizaciones juveniles y redes de jóvenes y los programas en escuelas y talleres para estudiantes, docentes y líderes comunitarios trabajamos temas de salud sexual y reproductiva en espacios de educación formal y no formal con más de 1000 adolescentes y jóvenes. Con nuestros equipos de voluntarios, visitamos los hospitales Evita, Paroissien, Posadas y entregamos más de 10 mil insumos a pacientes internados. Ante el crecimiento de la epidemia en adultos mayores realizamos una encuesta en 7 centros de jubilados a más de 120 adultos mayores sobre VIH y otras ITS que finalizó con una Kermesse especialmente diseñada para esta población cuya vulnerabilidad se incrementa por el desconocimiento de las prácticas preventivas..

El proyecto de Empresas Comprometidas en la Respuesta al VIH/Sida creado en el año 2009 con el objetivo de sumar al sector empresarial en la respuesta al VIH/sida, para eliminar la discriminación por VIH al interior de la empresa, informar, sensibilizar y capacitar en temas relacionados con VIH a empleados, sus familias y a la comunidad ya ha comprometido a más de 50 empresas de 5 países quienes son miembro de nuestro programa destinado al ámbito laboral y más de 80 empresas en 11 países se han comprometido en la construcción de espacios de trabajo libres de discriminación por VIH e inclusivos de la diversidad sexual.

FUNDACION HUESPED es conocida especialmente por su gran desarrollo de tecnologías comunicacionales destinadas a modificar las culturas y las prácticas discriminatorias que a menudo contienen. En tal sentido continuamos liderando acciones masivas de comunicación y prevención y desarrollamos campañas orientadas a la difusión de mensajes de prevención mediante acciones innovadoras y de alto impacto y una gran presencia en redes sociales. Trescientos mil amigos en Facebook, más de 86000 seguidores en Twitter innumerables visualizaciones de nuestros productos en YouTube y presentamos como todos los años un telefilm de ficción por Canal 13 llamado "Al Borde" con gran audiencia. También lanzamos en una campaña masiva la Campaña Nacional de Testeo "NUM3R05 QU3 H4BLA4N" en 67 centros de todo el país que logró aumentar el testeo de VIH en un 170% en todos los centros participantes. Finalmente y considerando la necesidad de facilitar el acceso presentamos la tercera etapa de #Dónde, la Webapp que permite encontrar y calificar lugares de entrega de preservativos, vacunatorios, centros de testeo de VIH, centros de infectología y servicios de Salud Sexual y Reproductiva.

La institución se encuentra comprometida en la ejecución de proyectos de investigación científica y difusión en curso con instituciones nacionales y extranjeras. Los objetivos y perspectivas para el ejercicio que se inicia incluyen la continuidad de los proyectos e investigaciones y se estima la aplicación de los recursos corrientes por la suma de \$ 7.033.469,44, a la ejecución de los siguientes proyectos:

-Unicef	\$ 252.621,00
-International Development Low Org (IDLO)	\$ 60.612,29
-Secretaria de Hacienda – Desarrollo Social	\$ 987.704,00
-HSBC Bank Argentina SA	\$ 350.177,50
-VIIV Healthcare	\$ 5.023.607,50
-Raci	\$ 358.747,15

Toda esta enorme actividad, desarrollada durante el período que concluye, sólo ha sido posible gracias al esfuerzo y compromiso de numerosas personas, profesionales, empleados, voluntarios, auspiciantes y colaboradores. No podemos concluir esta Memoria sin hacer mención a que concluye la gestión de este Consejo de Administración cuyos miembros queremos agradecer la oportunidad que nos han brindado de ser parte de este proyecto extraordinario que representa FUNDACION HUESPED. Hemos trabajado con compromiso y dedicación para cumplir con lo que nos fuera encomendado hace ya tres años por la Asamblea y nos retiramos con la satisfacción del deber cumplido.

Gracias, muchas gracias a todos ustedes . CONSEJO DE ADMINISTRACION

A handwritten signature in black ink, consisting of several overlapping loops and strokes, positioned in the lower right quadrant of the page.